

Liebe Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

das Jahr neigt sich dem Ende – für die Schulleitung ein Moment des Innehaltens und Bilanzierens:

- Der **Gemeinsame Unterricht** von Haupt- und Realschülern in den Stufen 5 bis 7 geht bereits ins 4. Jahr. In der letzten Konferenz haben die Lehrer Bilanz gezogen: Die Vorteile dieses Profils der Alteburg-Schule wurden klar herausgestellt und die einhellige Meinung lautet, dass dieses Modell beibehalten werden soll.
- **Budget:** Die Gelder für die laufenden Kosten der Schule sind sehr knapp bemessen. Nur in den Bereichen Kopieren, Hygiene, Unterrichtsmaterialien (was den Kinder direkt zu Gute kommt) wurde das Budget überzogen. Erst durch Einsparungen in anderen Bereichen waren überhaupt Neuanschaffungen und Neueinrichtungen möglich. In diesem Zusammenhang möchte ich auf unsere Abhängigkeit von Ihrer Mitbeteiligung am „Kopiergeld“ hinweisen, für die ich mich herzlich bedanke!
- Folgende **Projekte** wurden in der Alteburg-Schule in diesem Jahr erfolgreich durchgeführt: Der Förderverein wurde gegründet, nur dadurch war es möglich die Betreuung unserer Grundschul Kinder zu organisieren. Der Flexible Schulanfang ist für das nächste Schuljahr vorbereitet, in den Köpfen und durch den Ausbau und die Einrichtung eines entsprechenden Raumes, unser Zertifikat „Musikalisch Grundschule“ wurde erneuert, der Run for Help war ein voller Erfolg! Daneben gab es viele weitere nützliche Projekte: Weihnachtsmarkt, Vorlesewettbewerb, Schüleraustausch, Sozialer Dienst, Theateraufführung „Faust“, Solaranlage
- Folgende Anschaffungen hat die Alteburg-Schule in diesem Jahr getätigt: 4 Beamer, ein Großbild-Fernseher, der Betreuungsraum wurde neu gestaltet, in jedem Klassenraum ein Handtuch-Spender installiert, der Geräteraum der Turnhalle erneuert, die Computerräume in der Grundschule und in der Sek.1 neu ausgestattet, ... Dies alles konnte nur durch vernünftiges Haushalten und Ihre Spenden geleistet werden. Vielen Dank!
- Unser **Neubau** macht weiter Fortschritte: Wir sind zuversichtlich, dass zum neuen Schuljahr die neue Mensa und die neuen Fachräume für Musik, Biologie, Physik und Chemie, sowie die Schülerküche fertig werden. Dann werden wir die jetzigen Provisorien auflösen können und u. a. der Schulsozialarbeit einen größeren Raum als „Ansprechbar“ zur Verfügung stellen können.
- Weiterer **Ausblick:** Uns ist signalisiert worden, dass das Gebäude C/D energetisch saniert werden soll, also neu isoliert und mit neuen Fenstern/Türen versehen wird. Bedingt durch den Neubau muss der Schulhof neu gestaltet werden. Dies wird ein Projekt, dem wir im neuen Jahr unsere Kraft widmen wollen. Hilfen, Ideen, Sponsoren dazu werden noch gesucht. Für Ihre Anregungen sind wir dankbar!
Im neuen Jahr sollen die Schulen in Hessen einen weiteren Schritt in die Selbstständigkeit unternehmen. Über ein „kleines Budget“ sollen die Schulen letztendlich alle Budgets inklusive der Personalkosten selbst verwalten. Eine große Herausforderung steht damit auch der Alteburg-Schule ins Haus. Ziel soll sein, durch die Selbstverwaltung mehr Sachmittel für die Schule zu requirieren und durch die mögliche Personalplanung noch mehr Qualität in die Schule zu bringen. Diese Herausforderungen werden wir nur solidarisch mit Lehrerinnen und Lehrern, Schülerinnen und Schülern und den Eltern meistern!

An dieser Stelle auch mein herzlicher Dank an meine Kolleginnen und Kollegen, für die sicher nicht immer einfache geleistete Arbeit. Ich danke allen für das entgegengebrachte Vertrauen und wünsche ein frohes Weihnachtsfest, einen guten Rutsch und ein erfolgreiches Jahr 2011!

